



communiqué

Date Le 12 janvier 1989

N^o 005

Pour publication

LE CANADA ANNONCE SA PARTICIPATION À EXPO 92 EN ESPAGNE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le ministre du Commerce extérieur, l'honorable John C. Crosbie, ont annoncé aujourd'hui que le Canada participera à EXPO 92 qui se tiendra à Séville, en Espagne. Ayant pour thème "L'Ere des découvertes", cette exposition devrait attirer plus de trente millions de visiteurs entre le 20 avril et le 12 octobre 1992.

Le Bureau international des expositions, à Paris, a enregistré EXPO 92 comme exposition universelle, la même catégorie qu'EXPO 67 de Montréal. Il s'agit en effet de la première exposition "universelle" depuis EXPO 70 d'Osaka, au Japon. Fait encore plus remarquable, il n'y a pas eu d'exposition mondiale en Europe depuis 1958.

Le Canada est fier d'avoir été l'hôte de deux des expositions de la deuxième moitié de ce siècle qui ont obtenu le plus de succès, soit celle de Montréal en 1967 et celle de Vancouver en 1986; il s'est de plus mérité les éloges du monde entier pour sa participation à d'autres événements de ce genre à l'étranger. Le Canada s'est ainsi acquis une réputation enviable dans le domaine des expositions internationales.

.../2